
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE LONGPRÉ 
 

Quatrième SÉANCE RÉGULIÈRE 

25 janvier 2023 À 19 HEURES 

Au salon du personnel 

 

 

PROCÈS VERBAL 
 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de l’assemblée à 19h02 

 

2. Vérification des présences et du quorum 

Direction : Samuel Jeannotte 

Quorum 

Membres parents : 

• Carl D’Astous 
• Normand Nadon 
• Khalil Mazouz 
• Vanessa H Dinelle 
• Lynn Desjardins (absente) 

 

Membres du personnel : 

• Julie Castonguay (absente) 
• Caroline S. Montpetit  

• Christine Lavigne 
• Sylvie Brodeur  
• Anne Gélinas  

 

3. Droit de parole au public 

4. Adoption de l’ordre du jour 

Adoptée 

Proposée par Mme Christine Lavigne 

Appuyée par Mme Sylvie Brodeur 

 

5. Adoption et suivi du procès-verbal du 12 novembre 2022 

Quelques modifications au niveau de certaines erreurs de frappes et d’oubli de mots. 

Proposée par Mme Christine Lavigne 

Appuyée par M. Khalil Mazouz 

 

6.1 Approbation Mesure 15024 

Mesure 15024 M. Samuel Jeannotte nous explique qu’une enveloppe d’environ 2500$ 
est dédiée à cette mesure. Les parents et les enfants du préscolaire et de la 1ère 
année pourront en bénéficiés 2023-2024. L’Achat d’une application « Le royaume des 
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sons » est déjà fait, pour la somme de 600$. L’achat aussi de jeux « Placote » sera 
fait, ils seront prêtés aux parents. Les deux seront des outils pour les parents dans 
l’apprentissage de la conscience phonologique.   

Voté à l’unanimité 

 

6.2 Approbation de la grille horaire du préscolaire  

Les inscriptions au préscolaire sont sur le point de commencer. La grille horaire du 
primaire n’est pas encore totalement finie, son approbation sera à venir dans un 
prochain conseil d’établissement. 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

6.3 Calendrier scolaire 2023-2024  

Explication des journées pédagogiques école et CSSDA.  

Approuvé à l’unanimité 

 

6.4 Approbation sorties et activités 

Voir tableau des sorties et activités 

Mme Vanessa H. Dinelle propose de faire pour l’an prochain un comité pour maximiser 
les fonds ($) des différentes enveloppes (mesures). 

Approuvée à l’unanimité 

 

Pour consultation 

7.1 Photo scolaire : Pour avoir des dates de prise de photo vraiment en début d’année 
scolaire, il faut se décider ce soir. 3 membres du conseil ont mentionné vouloir faire 
un sondage auprès des parents pour savoir s’ils voulaient que le photographe de cette 
année soit repris l’an prochain. 

Un débat sur la question s’est déroulé : Qui désire un sondage aux parents ? 

3 oui et 5 non : celui-ci sera fait seulement en début d’année scolaire car le temps est 
trop court. 

M. Carl D’Astous propose de prendre le photographe Ferland, celui qui était ici il y a 2 
ans.  

 

Pour information 

8.1 Il n’y a pas de journée pédagogique en avril. Celle du 5 mai est toujours en vigueur, 
car la journée qui était flottante, est maintenant cette date. Le 19 mai est une JP 
école. Et la journée du 2 juin devient conditionnelle. 

 

8.2 M. Samuel Jeannotte nous explique les critères d’admission et d’inscription pour 
2023-2024, il demande si nous avons des questions. 

 

8.3 M. Samuel Jeannotte nous explique la nouvelle gestion des comportements qui est 
en place depuis le début du mois de janvier, il demande si nous avons des questions. 
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Sujets d’information  

 

9.1 La présidence : M. Carl D’Astous est très content du travail de l’équipe école. 

 

9.2 La direction : M. Samuel Jeannotte est content d’avoir vu son équipe école faire 
vivre de belles activités aux élèves pour le mois de décembre. Il nous dit aussi que 
l’équipe de volleyball a eu son premier match, ainsi que le basketball. Les élèves sont 
fiers d’en faire partis. 

 

Il quittera ses fonctions de directeur le 27 janvier prochain, il retourne à 
l’enseignement. Son choix fut difficile à faire, mais il avait besoin de temps pour lui et 
sa famille. Mme Anick Dumais deviendra directrice le lundi 30 janvier. 

 

9.3 Représentant du comité de parents : Mme Vanessa H. Dinelle nous fait part que 
durant la dernière rencontre un gros point d’information était à l’ordre du jour. Le 
CSSDA veut augmenter la distance de marche pour les élèves du secondaire, à 2 km. 
Tout cela est dû à un manque d’autobus et aussi à la population d’élèves et d’étudiants 
qui n’arrêtent pas d’augmenter. 

 

9.4 Représentant des enseignants : Mme Christine Lavigne et Mme Sylvie Brodeur ont 
des bons commentaires sur les nouveaux plans de leçon. 

 

9.5 Représentant du service de garde : Mme Anne Gélinas est contente d’avoir 
maintenant une équipe complète. Elle nous dit aussi que les Relevés 24 pour les impôts 
sont en bonne voie de production. 

 

9.6 Représentant du personnel de soutien : Absente 

 

9.7 Représentant du personnel professionnel : Mme Caroline S. Montpetit nous 
explique que certaines activités en rapport avec la St-Valentin s’en viennent et qu’au 
niveau de l’orthopédagogie les élèves font de très beaux efforts. 

 

10. Divers 

10.1 Programme Hors-piste. Mme Vanessa H. Dinelle nous explique que le CISSS de 
Lanaudière offre un programme gratuit et clef en main pour la gestion du stress et de 
l’anxiété. 

10.2 Objets perdus : M. Normand Nadon nous demandes quand les objets perdus 
seront mis en exposition. Les 26 et 27 janvier étaient déjà prévu. 

10.3 Poux , comme il y a beaucoup de cas de pédiculose dans les classes de 2e  année, 
M. Normand Nadon se questionne à savoir où nous pouvons faire la demande pour 
avoir des séparateurs de vestiaire. Pour l’instant les vêtements de tous les enfants se 
touchent puisque l’espace est restreint. 

 

11. Levée de l’assemblée à 20h56 

Proposée par Mme Anne Gélinas 

Appuyée par Mme Christine Lavigne 
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